



ワークホールでは、休み時間になると読書や勉強、遊びの場として子どもたちが元気に活動しています。



あつあつの給食、いただきます!



時間を決めて、全校の子どもたちが一緒に校舎の掃除をします。



新設したワークホールは、学年の垣根を越えた集会の場としても利用されています。



スクールバスは、広域五城目体育館前で乗り降り



子どもたちの登校を、地域の方が見守ります。



新しい通学路をみんなで集団登校

# 五城目小学校新校舎が開校

## 多様な学習空間で新たな学びを創造

1月14日、五城目小学校新校舎が開校し、本格的に授業が始まりました。校舎には子どもたちの元気な声が響きわたり、活気に満ちています。今月号では、多様な学習活動を支える空間を備えた新校舎での、子どもたちの活動の様子などをご紹介します。

### 地域の方々や企業が受験生を応援！ 五城目一中で合格祈願の会

1月21日、この春受験に挑む3年生を激励しようと、五城目第一中学校で「合格祈願の会」が行われました。

会では、参加した地域の方々や企業がそれぞれ合格祈願の品を用意。伊藤萬治郎さん（84歳・新畑町）はせんべいと鉢巻きを、八木下真全さん（52歳・築地町）はお守りと鉛筆、(株)あつたか五城目は合格祈願のパンをそれぞれ生徒に贈りました。また、1、2年生と教職員は応援のメッセージを書いた絵馬と寄せ書きを贈りました。

3年生は、みなさんからの激励に応え、全員が一丸となって受験に挑むことを誓いました。



3年生全員が合格するようにと祈願し、手づくりのせんべいと鉢巻きを贈った伊藤さん(左)。



図書室での本の貸し借りは、上級生が主体となって行います。



階段教室では、壁面に映し出した映像を階段に座りながら見ることができます。